

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 23 octobre 2017

INFORMATION MEDIAS

Inauguration de la 16ème édition du salon des Australes à l'Assemblée de la Polynésie française

lundi 23 octobre 2017

Le Haut-Commissaire a été représenté par M. Raymond YEDDOU, Chef de la subdivision administrative des Iles du Vent à l'inauguration de la $16^{\text{ème}}$ édition du salon des îles Australes dans le hall de l'Assemblée de la Polynésie française par Mme Tea FROGIER, Ministre du travail, représentant le Président de la Polynésie française et M. Marcel TUIHANI, Président de l'Assemblée de la Polynésie française.

Le thème retenu pour cet évènement est «valorise la diversité des merveilles de la maison de ton île». Il met l'accent sur les objets décoratifs des habitations des îles Australes.

Après avoir coupé le ruban et prononcé des discours, les autorités ont visité les stands des artisans venus des îles Rapa, Raivavae, Rimatara, Rurutu et Tubuai qui exposeront leurs créations et leurs produits jusqu'au dimanche 05 novembre 2017. L'épouse du Haut-Commissaire a participé à cette très sympathique inauguration.





HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE





